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素晴らしい晴天の下、予定どおり第４６回の体育祭を開催しました。予想をはるかに上回るたくさん

の保護者の皆様、ご来賓をはじめとした地域の方々にお越しいただき、生徒が中心となり、主体的に考

え行動する谷中中伝統の体育祭をご覧いただくことができました。皆様からたくさんのお褒めの言葉を

いただき、校長としてとても嬉しく思いました。紙面の都合上、３点のみ紹介します。 

「谷中中の生徒は、開会式も競技もこんなに立派にできるですね。」（足立区教育委員会） 

「中学生になっても、全力で最後までやり遂げる様子、素晴らしい。嬉しいね。」（連携小学校長） 

「毎年見てるけどやっぱり谷中中はいいね。特に３年生は違うね。」（地区内町会長） 

閉会式の講評では「３年生を中心に、君たち全員素晴らしい。皆さんは谷中中の誇りです。」という

趣旨の話をしました。そして先生方との振り返りでは「保護者や地域の方々とともに、ここまで生徒を

育ててくださった先生方は谷中中の宝です。」と伝えました。今後も生徒・保護者、地域の皆様との信

頼関係を基に、谷中中の教育活動を推進していきたいと決意を新たにした一日となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育祭の前日となる５月１７日には「青少年対策佐野地区委員会」、体育祭当日の

１８日には「神明地域三団体合同懇親会」に参加しました。皆さまと顔を合わせ交流する中で、この地

域の地理や歴史、文化を詳しく説明いただき、私自身もやっと地域の一員になれたと安堵した次第です。 

また、体育祭当日を含め「学校便り読んでるよ。」、「校長の思いが伝わり、なかなかいいよ。」な

ど、温かい励ましの言葉をいただいたこと、本当に嬉しく有り難く思いました。 

             今後も子どもたちの活躍を中心に学校の取組を発信してまいります。 

ぜひ皆さまからも、ご意見やご感想をいただければ幸いです。 

３分程度（無記名式・選択式５問・自由記述式１問）で終了しますので、 

ぜひアンケートにご協力ください。 

 

 

教育目標 

・自ら学ぶ生徒 
・豊かな心をもつ生徒 
・たくましく生きる生徒     

し ら さ ぎ No.4 

 

今回、体育祭実行委員長になった菊地です。今

回の体育祭も生徒はもちろん地域の方々や保護

者の方々に支えてもらったおかげで最後まで全

力でやり、生徒たちそれぞれの華が咲き誇り、と

てもきらびやかで美しい体育祭になりました。

本当にありがとうございました。 

３年間体育祭実行委員を務め、自分たちが中

心となって声を出し、まとめ、運営してきたこと

がとてもためになったと思いました。特に前に

出て話すことはとても大きな自信となりまし

た。３年間大きなトラブルがなく、先輩からの伝

統を受け継ぎ、無事に体育祭ができて本当によ

かったです。これからも、もっとすてきな体育祭

にしていってほしいです。 

生・徒・の・声 

※ 掲載しきれない写真は、谷中中ホームページにて公開中！！ 

体育祭実行委員長  

体育祭お疲れ様でした！今回の体育祭は３年

間で最も楽しく充実した体育祭になりました。

そして自分はソーラン節団長として、たくさん

の大切なことを得ることができました。はじめ

は声がでていなかったけれど、みんなに助けら

れたことが自信となり、みんなに言葉と踊りで

伝えようとしました。その思いが伝わり、一人ひ

とりが本気で踊ってくれたからこそ、迫力ある

美しいソーラン節になったと思います。 

今回の体育祭は、実行委員をはじめとする、み

んなの支えがなければできなかったし、たくさ

んのことを得ることができたので、ソーラン節

団長になってよかったと思います。これからも

最上級生としてがんばります。 ３年４組 菊地清月 

谷中ソーラン節団長 

３年２組 寺内健隼 

ひ・と・こ・と 

【創意工夫を凝らしたクラス旗】 

〔体育祭アンケート〕 〔谷中中HP〕 

谷中中学校長  

三輪 政継 


